
资金市场和监管快讯

2017

年

4

月

23

日

●

星期日

A11

财经 BUSINESS NEWS

MSWG

提出了呈交代表表格或文

件给公司的时限问题 ， 即要求该表格

或文件需在时限前不少于

48

小时呈上 ， 而根据

2016

公司法令第

334

（

3

） 条文说道 ： “……在投

票的情况之下 ， 代表在不少于

24

小时被提名以参

与投票， ……” ； 上市条规也规定所有议案必须投

票表决。

由于规定相当含糊 ， 公司秘书向公司委员会

（

SSM

） 寻求澄清 ，

SSM

在

2017

年

4

月

18

日在网

站澄清 ， 有关

2016

公司法令第

334

（

3

） 节是参考

两个不同的时限：

1.

召开会议或展延会议的时间： 这是关于设定发出

几时召开会议的会议通知文告的时间；

2.

提名代表一参与投票的时间 ： 这是关于主席为

了投票的缘故所决定的时间。

关于呈交代表表格或文件给公司以出席会议 ，

如会议通告里写明 ，

48

小时的条规是有效的 ； 而

只有在主席决定另行择日

/

时间投票时 ，

24

小时的

条规才有效。

我 们 对

SSM

及 时 澄 清 感 到 高 兴 。 另 外 ，

MSWG

将会见

SSM

以进一步讨论该问题的诠释和

2016

公司法 令的 其他 应用 在大 马上 市公 司的 规

定。

资料来源

: SSM

网站

-2016

年公司法令

-

常见问题

前线把关

Weekly Watch

一周检视

证监会准卖空公司债

证监会推出新的指南以允

许大马资金市场的企业债券管

制卖空。

随着企业债券管制卖空的

新指南 （指南 ） 生效 ， 主要经

销商目前被允许进行企业债券

的管制卖空 ， 这推广了可以卖

空债券范围。

该指南目的是为被允许进

行卖空的企业债券提供确定性

及相关要求 。 了解到市场稳定

的重要 ， 如何进行企业债券管

制卖空的条件也被考虑在内。

这最新的措施是证监会持

续加强次级债券市场的流通率

的部分努力之一 。 这也确保产

生一个全面和便利的基础设施

和监管架构。

这和证监会持续维持大马

债券市场的整体发展和成长是

一致的。

该 指 南 在

2017

年

4

月

13

日生效。

提名代表 （

APPOINTMENT OF PROXIES

）

指南链接：

https://www.sc.com.my/wp-content/uploads/eng/html/

resources/guidelines/rss/guideline_rss_170413.pdf

资料来源： 证监会

2017

年

4

月

13

日在网站的媒体发布

本周股东大会

/

特大将提出的要点

公司 日期

/

时间 提出要点

大马回教保险

(

股东大会

)

4

月

25

日

10am

1.

在管理层讨论和分析里， 公司继续成为回教寿险的领头羊和身为第二大普通回教保险业者。 不过， 它在印尼子公司

的回教业务对税和回教法定税金前盈利 （

PBZT

） 的贡献少于

1%

。

请分享公司对改善其印尼子公司未来三年的营运、 营业额和盈利的计划？ 请问这市场最大的挑战是什么？

2.

其中一个有潜能的主要市场是中小企业 （

SME

） 市场。

请分享公司渗透这市场的策略以及成绩。 请问什么是完美的组合？ 公司未来

3

年想要达到的目标是什么？

3.

进入

2017/2018

， 公司预测个人意外回教保险和商业风险业务的增长如何？ 内部和增长目标是多少？

西港控股

(

股东大会

)

4

月

25

日

2pm

1.

集团

2016

年业绩标青， 其营运和关键财务指标都有进步。 不过， 考虑到目前的环球经济， 请问董事部预测未来集团

可以维持业绩吗？

2.

在管理层讨论和分析里， 集团打算加速成为东南亚的首选分销和交易中心。

请问董事部将采取什么行动及何时可以达到目标？

兴业银行

(

股东大会

)

4

月

26

日

10:30am

1.

银行集团希望成为大马首三名及东南亚首八名的最佳银行业绩。 自从

IGNITE2017

在

2014

年开始， ， 距离

2020

年

的期限只剩少过三年， 集团过去三年达致什么目标？

请解释集团转型成为国际金融服务的重要性？ 随着东南亚经济委员会带来的商机， 它如何提供集团竞争优势和将吸引

市场的种类、 业务和目标的顾客？ 目前环球不确定和地理政治形势的挑战将如何影响

IGNITE2017

？

国油石化

(

股东大会

)

4

月

26

日

10:30am

1.PCG

的工厂使用率自

2013

年起逐步上升， 从

78%

增加到

96%

， 超出世界标准

85%

。

(a)

请问符合经济效应和能够平衡供需要求的最佳工厂使用率是多少？

(b)

在这么高的使用水平，

PCG

能够有效的减低工厂故障或其他意外事件？

(c) 2017

年的维修计划活动是什么？ 对工厂使用率有何冲击？

首要媒体

(

股东大会

)

4

月

27

日

10am

1.

未来传统媒体将持续面对挑战， 鉴于公司还在扩充阶段， 请董事部评论未来展望和公司的财务情况。

2.

财务报表的注三显示其印刷媒体部门在

2016

年的营业额比

2015

年跌了

25%

。 该部门在

2016

年亏损

1.24

亿令吉。

(a)

年报第

28

页的营运回顾里显示虽然大马的每日英文的

2016

年读者比

2015

年增加

15%

， 《新海峡时报》

2015/16

年读者比

2014/15

年下滑了

19%

。 公司有进行调查来找出为何大马读者选择其他报纸， 而不是 《新海峡时报》 ？ 《新

海峡时报》 在今年

1

月

1

日重组以后， 读者有增加吗？

(b)

在这一年， 集团关闭了在柔佛和登加楼的两间印刷工厂， 作为公司改善盈利的策略之一。 请问该部门在

2017

年会

转亏为盈吗？

冠旺

(

股东大会

)

4

月

27

日

10am

1.

在

2016

年报第

92

页地理部门， 我们注意到集团来自亚洲 （除了大马） 的营业额从

2015

年的

1.99

亿令吉下滑

3.3%

到

2016

年的

1.925

亿令吉。

a)

请问是什么原因？ 集团认为

2017

年的业绩会有所改进吗？

b)

请分享集团和其对手的表现比较？ 未来的目标是多少？

2)

关于营运， 集团打算在

2017

年获得什么成就？

艾芬控股

（股东大会）

4

月

24

日

10am

1.

集团推出

3

年集团策略转型计划 “

AFFINITY

” 。 请详细说明该计划在

2016

年实施以后的进展和成绩。

该计划的总资本开销是多少？ 请说明其关键策略改变以及和其他银行集团的差异？

2.

即使面对挑战性和竞争激烈的环境， 艾芬回教银行在

2016

年步入十周年的新里程碑。

请分享集团回教业务的愿景和目标， 以及其三年策略计划， 未来如何扩充在东南亚

/

东亚区域的市场？

3.

自两年前收购和合理化艾芬黄氏投资银行和艾芬黄氏资产管理公司后， 请集团分享如何把艾芬黄氏资金 （

AHC

） 业

务带到下一个阶段？ 公司有对

AHC

设定任何最低目标吗？ 请给予详情。

大马纸盒厂

(

股东大会

)

4

月

24

日

10am

1.2016

财政年财务表现：

2016

年报显示， 基于原产品、 劳工、 生产成本的价钱增加及更高的贷款， 集团的盈利从

2015

年的

980

万转为亏损

90

万令吉。

a)

请问董事部如何克服上述问题以改善盈利？

2017

年的展望如何？ 董事部认为公司会在

2017

年恢复盈利吗？

b)

请问其他收入从

2015

年的

1060

万令吉减少

62.3%

至

400

万令吉的原因何在？

2.

在管理层讨论和分析 （

MDA

） 里， 由于有很多制造商， 预测越南和大马的竞争将会激烈以及盈利稀薄。 因此， 公司

打算采取什么策略行动来与其他业者竞争？ 如果竞争继续激烈， 请问利润将面对什么压力？

建裕珍厂

(

股东大会

)

4

月

25

日

10am

1)

在本财政年， 纸箱部门年对年的营业额成增了

10.8%

。 虽然如此， 该部门的盈利大减

95%

， 从

2015

年的

1170

万

令吉缩减到

2016

年的

53

万令吉。 请问董事部如何改善部门盈利以及克服在管理层讨论和分析里提到的各类挑战如国

内各种纸卷成本增加？

2)

比较去年， 锡罐部门的营业额构造有明显的改变， 外部顾客少了超过

30%

。 不过， 内部部门的营业额却增长了超

过

100%

。

请问这突变是什么原因？ 该部门未来的理想综合营业额比率的多少？

明讯

(

股东大会

)

4

月

26

日

10am

1.

在管理层讨论和分析里， 预付营业额比较

2015

年的

41.73

亿令吉， 今年下降了

3.7%

至

40.18

亿令吉。

同时， 预付的每名用户平均营业额 （

ARPU

） 改善至每个月

40

令吉 （

2015

年：

38

令吉）

(a)

在竞争激烈的行业里， 董事部将采取什么措施来改善预付部门的业绩？

(b)

董事部认为

2017

年各部门的表现如何？

砂查也马特

(

股东大会

)

4

月

26

日

10am

1)

在本财政年， 我们注意到集团的三大主要部门 （即洋灰、 建筑材料和贸易、 和建筑及道路维修） 的总营业额从

2015

年的

18

亿令吉下跌到

2016

年的

15

亿令吉， 请问公司在未来几年会采取什么步骤来增加营业额？

2)

管理层讨论和分析里， 在建筑及道路维修部的采石营运， 公司计划安装第二条生产线以增加产能， 预料在

2018

年

完成。

a)

请问未来两年该部门打算生产多少产量以迎合砂拉越的市场增长？ 公司目前在砂拉越的市场占有率是多少？

b) CMS

电线有限公司（

CMS Wires

） 在竞争越来越激烈的市场营运， 市占大约是

20%

。 请问采取什么措施维持市占

率？ 未来有何计划？

●

小股东权益监管机构持有文中提

及公司少数股额。

●

本栏简报与内容版权属小股东权

益监管机构， 所表达的意见是采

自大众媒体。

●

我们将尽力确保所发布的资讯准

确及最新， 但不担保信息和意见

的精确和完整。

●

内含资讯和意见仅供参考 ， 并非

买卖建议， 或认购相关证券 、 投

资或其他金融工具的认购邀约。

更多详情可查询：

www.mswg.org.my

欢迎回馈意见：

mswg.ceo@mswg.org.my

免责声明

评论


